

Cuestionan en el INE licitación de credencial

ÉRICKA HERNÁNDEZ

La consejera del INE, Carla Humphrey, afirmó que sí existe preocupación entre sus homólogos por las condiciones e inconformidades en las que se está licitando la credencial de elector.

Incluso, advirtió, el ambiente en el que se está desarrollando podría provocar que se acuse al Instituto de realizar una convocatoria “a modo” para que gane una empresa en particular, por lo que hoy exigirán una explicación a los funcionarios a cargo.

Recordó que el compromiso del Registro Federal de Electores era que el procedimiento estaría listo en agosto, por lo que existe un desfase de casi tres meses.

La licitación comenzó la semana pasada con sesiones para aclaraciones a dudas de las empresas aspirantes, por lo que ahí se acusó una licitación fast track, e incluso, advirtieron que con las caracte-

rísticas solicitadas se buscaba favorecer a ciertas empresas.

La licitación de la credencial de elector es la más importante del INE, pues el contrato por producir más de 94 millones 167 mil credenciales es hasta el 2031.

Para todo el proceso de actualización, producción y expedición de la credencial de elector, anualmente el organismo destina más de 4 mil millones de pesos, la tercera parte de su presupuesto.

“Es algo que me tiene muy preocupada porque ya se había atrasado mucho. Me llama la atención que las convocatorias tengan que ser consultadas con los proveedores. Desde mi punto de vista hay un desfase, mañana vamos a ver si ese desfase tiene una implicación importante respecto a la producción de las credenciales”, indicó.

Dijo que aunque los consejeros no forman parte del Comité de Licitaciones, de ser cierto que se busca una licitación “a modo” sería ilegal.

TIENE TRES MESES DE RETRASO

Preocupa atraso en licitación para mica del INE

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gtmm.com.mx

Carla Humphrey, consejera del INE, expresó su preocupación por el retraso en la publicación de la convocatoria para la licitación de

la nueva credencial para votar, luego de que el área responsable informara que el proceso se había retrasado debido a "consultas con proveedores".

Humphrey cuestionó el procedimiento, al considerar

que una convocatoria no debería depender de consultas con empresas interesadas.

Recordó que, según los propios plazos del instituto, la licitación debía estar publicada desde agosto y adjudicada a estas alturas.

"Desde mi punto de vista, ya hay un desfase y mañana pediremos explicaciones puntuales al director del área", adelantó.

La consejera subrayó que el retraso podría tener consecuencias operativas para la producción de credenciales en 2026, pese a que el área técnica aseguró que no habrá afectaciones.